



Hetçoen wil zeqken dat hun bruto-ontvanksten bedroecken :	
Taxt's	53.204.568 frank
Carnlonetten	5.118.751 frank
Diversen	1.579.536 frank
	-----
	59.902.855 frank

Indien men op de eerste post (53 miljoen) de taks van 6 % berekent, bedraagt zulks 3.192.284 frank of 3.011.000 frank al naargelang men de taks «buiten of binnen» de ontvangsten berekent.

Welnu, uit de nedergelede balansen blijkt dat deze maatschappij slechts 2.394.000 frank totale winsten, en 1.635.000 frank taxt-winsten heeft gemaakt.

Een andere beschouwing is van budgettaire aard. Bij niet verhaalbare taksen vermindert automatisch de bedrijfswinst en bijgevolg de bedrijfsbelasting, derwijze dat de Schatkist aan bedrijfsbelastinq verliest, datgene wat zt] aan taksen zou innen.

Uiteindelijk heeft men ook gesproken van een eventuele verhoging van het tarief om het taxibedrljf in staat te stellen deze niet verhaalbare taksen te dragen.

Wij merken op dat indien de tariefverhoging van 6 % wordt toegestaan, hierdoor automatisch de gemeentelijke vergunningsrechten en de procentueel loonbarerna zouden stijgen.

Wil men deze weg opgaan, dan zou de tariefverhoging, hoger moeren liggen dan 6 % zonet zou men al de vergunningsakten moeten wijzigen en de collectieve loonovereenkornsten herzien.

Bovendien stelt de wederaanpassinq van de taxt-meters door onze metrologische dienst zeer ingewikkelde problemen van technische aard. Om al deze redenen stellen de indleners van het amendement voor aan de bestaande toestand niets te wijzigen, en bijgevolg artikel 4 van het wetsontwerp weg te laten.

D'où il ressort que les recettes brutes s'élevaient à :	
Taxis	53.204.568 francs
Camionnettes	5.118.751 francs
Divers	1.579.536 francs
	-----
	59.902.855 francs

Si l'on calcule la taxe de 6 % sur Je premier poste (53 millions), elle s'élève à 3.192.284 francs ou à 3.011.000 francs selon que cette taxe est ajoutée aux recettes ou en est retranchée.

Or, il ressort des bilans déposés que le bénéfice total de cette société n'a atteint que 2.394.000 francs, et le bénéfice réalisé par les taxis que 1.635.000 francs.

Reste encore une considération de caractère budgétaire. Dans le cas des taxes non récupérables le bénéfice d'exploitation diminue automatiquement et, partant, la taxe professionnelle diminue à ce point, que le Trésor perd en taxe professionnelle, ce qu'il percevrait en impôts.

Finalement, il a aussi été question d'une augmentation éventuelle du tarif, afin de permettre aux entreprises de transport par taxi de supporter ces taxes non récupérables.

Remarquons, cependant que, si une augmentation de tarif de l'ordre de 6 % était accordée, les droits de licence communaux et les salaires calculés en pourcentage des recettes subiraient une augmentation automatique.

Si cette méthode était appliquée, l'augmentation des tarifs devrait être supérieure à 6 %, sinon il conviendrait de modifier toutes les licences et de revoir toutes les conventions collectives en matière de salaire.

En outre, la transformation des compteurs de taxi par notre service métrologique poserait des problèmes techniques très compliqués.

Pour toutes ces raisons, les auteurs du présent amendement proposent de ne modifier en rien la situation actuelle et, en conséquence, de supprimer l'article 4 du projet de loi.

A. FIMMERS,  
J. MICHEL,  
R. LEFEBVRE,  
F. DETIEGE,  
G. BOEKENS,  
L. KIEBOOMS.